

Weich-PVC in Kontakt mit Lebensmitteln <i>Soft pvc in contact with food</i>	Nr.: Titel: Konformitätserklärung <i>Declaration of conformity</i>
--	---

**Konformitätserklärung
für Materialien aus Weich-PVC (normal kältefest und hoch kältefest), die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen**

***Declaration of conformity
for materials made of soft pvc normal cold grade and very cold grade which get in contact with food***

Produkt/ Product:

Weich-PVC Streifen und Bahnen, Farbe: helltransparent, Härte: 77 ± 3° Shore und 59 ± 3° Shore

Dichte: 1,21 g/cm³ ± 0,03 bzw. 1,16 g/cm³ ± 0,03

Soft pvc swtrips and sheets, colour: light transparent, hardness: 77 ± 3° Shore and 59 ± 3° Shore,

Density: 1.21 g/cm³ ± 0,03 bzw. 1,16 g/cm³ ± 0,03

Produktkennzeichnung: Folgender Text ist in der Artikelbezeichnung enthalten:

„geeignet für den Kontakt mit Lebensmitteln“

Product identification: *The following text is contained in the article name:*

"suitable for the contact with food"

Mit dem heutigen Stand bestätigen wir, dass das oben genannte Produkt ausschließlich Rohstoffe beinhaltet, die für Produkte im Kontakt mit fettenden Lebensmitteln geeignet sind.

With today's state we confirm that the product mentioned above exclusively contains raw materials, these are suitable for products in the contact with greasing food.

Das Produkt ist mit dem für Lebensmittelkontakt zugelassenen DEHT (Di-(2-ethylhexyl)terephthalat) weichgemacht, für welchen es keinen spezifischen Migrationswert (SML-Wert) gibt, sondern nur den allgemeinen Migrationswert von 60 mg/kg auf Lebensmittelsimulanz.

The product is soft made with the additive DEHT (Di-(2-ethylhexyl)terephthalat) allowed for food contact, for which one there is no specific migration value (SML value). There is only the general migration value of 60 mg/kg on food simulant.

Das Produkt entspricht somit den gesetzlichen Vorschriften und Verordnungen.

The product therefore complies with the legal regulations and ordinances.

→ Verordnung (EU) 10/2011 der Kommission über Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

→ Ordinance (come EU) 10/2011 of the commission over materials and objects made of synthetic material which certainly are to this into touch with food

→ Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen

→ Coming ordinance (EC) no. 1935/2004 of the European Parliament and the advice into touch with food over materials and objects which certainly are to this

in ihrer derzeit aktuellen Fassung und ist für produkte im Kontakt mit fettenden Lebensmitteln geeignet.
in her currently current setting and is suitable in the contact with greasing food for products.

Die Angaben beziehen sich ausschließlich auf den aktuellen Kenntnisstand zu Inhaltsstoffen und basieren auf die Angaben unseres Rohstofflieferanten. Die entsprechenden Dokumente liegen uns vor.

The details refer exclusively to the current state of knowledge to contents substances and are based on the information from our raw material supplier. The corresponding documents have been submitted to us.